

Église Paroissiale de Santiago Apóstol



La majestueuse église de Santiago Apóstol, a commencé sa construction en 1550 avec les plans d'Alonso de Covarrubias. Elle a un plan de salon avec trois nefs et le chevet a forme de presbyterium polygonal. Il y a une abside centrale, deux petites chapelles latérales, une sacristie et une tour. Six grandes colonnes toscanes séparent les trois nefs. La pierre de taille de granit de l'église est parfaite. Il y a trois portails extérieurs et un intérieur menant à la sacristie.

Parmi les étages des deux tours, desquelles seulement celle du côté droit est terminée, est le portail principal déprimé, et sur lui dedans une niche, apparaît l'image de Saint-Jacques. A l'intérieur, le retable du maître-autel de 1625 se compose de trois étages et faitage ; le premier et deuxième étages sont composés de cinq blocs et le troisième de trois. Les collatéraux sont formés par des colonnes striées dorées.

Données Historiques

Architecture: Architecture religieuse

Construction: Église

Styles prédominants: de la Renaissance

Période Historique: Époque moderne

Adresse

Juan Carlos I, s/n. Cebreros. 5260 Ávila.

Plus d'information

Bureau de Tourisme de Cebreros

Adresse:

C/ Iglesia Vieja, s/n. Cebreros. 5260 Ávila.

Téléphone: 918 630 133

E-mail: info@museoadolfosuarezylatransicion.com

Page web: <http://www.museoadolfosuarezylatransicion.com/>

Oficina de Turismo Regional de Ávila

Adresse:

Casa de las Carnicerías. C/ San Segundo, 17. Ávila. 5001 Ávila.

Teléfono: 920 211 387

Fax: 920 253 717

Email: oficinadeturismodeavila@jcytl.es

Horaires et Tarifs
